- → Kaum ein Ranking zur Luftverschmutzung bei dem Stuttgart nicht ganz vorn liegt. Viel Theater um Fahrverbote ...
- ⇒ Schlecht für die Gesundheit, das Leben der BürgerInnen und den Ruf der Stadt. Statt alles zu tun oder zu unterlassen, um die Belastungen zu verringern, wird es durch Stuttgart 21 noch schlimmer.
- → Das zeigt eine Studie des Verkehrswissenschaftles Karlheinz Rößler im Auftrag des Aktionsbündnisses. Sie soll nach der 412. Montagsdemo vorgestellt werden.

- → Kaum ein Ranking zur Luftverschmutzung bei dem Stuttgart nicht ganz vorn liegt.
  Viel Theater um Fahrverbote
- Schlecht für die Gesundheit, das Leben der BürgerInnen und den Ruf der Stadt. Statt alles zu tun oder zu unterlassen, um die Belastungen zu verringern, wird es durch Stuttgart 21 noch schlimmer.
- → Das zeigt eine Studie des Verkehrswissenschaftles Karlheinz Rößler im Auftrag des Aktionsbündnisses. Sie soll nach der 412. Montagsdemo vorgestellt werden.